



<u>Personal Data</u>	<u>البيانات الشخصية</u>
Name : Sameer Salem Qasem Nationality : Yemeni Date of Birth : 1984 Mobile: 0581328806-05557- E-mail : <a href="mailto:s.qasem48@gmail.com">s.qasem48@gmail.com</a> Place of Birth: Jeddah - Marital status: Married	الاسم : سمير سالم قاسم الجنسية : يمني تاريخ الميلاد: ١٩٨٤ م موبايل : ٠٥٨١٣٢٨٨٠٦-٠٥٥٥٧- الإيميل : <a href="mailto:s.qasem48@gmail.com">s.qasem48@gmail.com</a> مكان الميلاد: جدة - الحالة الاجتماعية : متزوج
<u>Academic Qualifications</u>	<u>المؤهلات الأكاديمية</u>
Bachelor's Accounting from University of Science & Technology in Yemen . grade point average 2.6 of 4 . The grade of Very Good. In 2008 .	بكالوريوس محاسبة من جامعة العلوم والتكنولوجيا اليمنية بمعدل تراكمي ٢,٦ من ٤ وبتقدير عام جيد جداً مع مرتبة الشرف في عام ٢٠٠٨ م .
<u>Personal Skills &amp; Capacity</u>	<u>المهارات الشخصية و القدرات</u>
<ul style="list-style-type: none"><li>• Good Experience in office works ( specially in Computer works )</li><li>• Good Experience in Accounting software work .</li><li>• I can do Administrative .</li><li>• Follow up the time schedules &amp; coordinate the works .</li><li>• Using English language in data entry .</li><li>• Using English language in the writing of monthly reports.</li><li>• Good Experience in work on oracle software .</li><li>• Good Experience in work on SAP software .</li><li>• The ability to work under pressure .</li></ul> Note : I have Iqama For Transfer.	<ul style="list-style-type: none"><li>• خبرة جيدة في الاعمال المكتبية وخصوصا استخدام الحاسب الآلي .</li><li>• خبرة جيدة في العمل على البرامج المحاسبية</li><li>• القدرة على الأعمال الإدارية .</li><li>• متابعة الجداول الزمنية وتنسيق الأعمال .</li><li>• استخدام اللغة الإنجليزية في إدخال البيانات في الحاسب الآلي .</li><li>• استخدام اللغة الانجليزية في كتابة التقارير الشهرية .</li><li>• خبرة في العمل على برنامج الأوراكل</li><li>• خبرة في العمل على برنامج الساب</li><li>• القدرة على تحمل ضغط العمل .</li><li>• ملاحظة : أحمل إقامة قابله للتحويل</li></ul>
<u>Objectives</u>	<u>الأهداف</u>
Great desire to develop my self and this is within courses, practice and experience I will gain .	الرجبة الأكيدة في تطوير الذات من خلال الدورات والممارسة العملية والخبرة التي سأستفيد منها .
<u>Experience</u>	<u>الخبرات العملية</u>
<ul style="list-style-type: none"><li>• Coordinator Branch ( customer service Department ) in Alwefaq Company .</li><li>• Accountant in Advanced Vision Company</li><li>• Accountant in united feed company</li></ul>	<ul style="list-style-type: none"><li>• منسق فرع ( قسم خدمات عملاء ) في شركة الوفاق للتجارة .</li><li>• محاسب في شركة روى المتقدمة لأعمال الكهرباء والميكانيك</li><li>• محاسب في الشركة المتحدة للأعلاف</li></ul>



# Service Certificate

United Feed Company certifies that

سمير سالم قاسم حنجلة

**Mr. Samir Salem Qasem Hanjalah**

Yamani ID No: 2371504610

يمني الجنسية ويحمل هوية مقيم رقم: ٢٣٧١٥٠٤٦١٠

Employee No.

401947

الرقم الوظيفي

Has worked with us

قد عمل لدينا

From 25/11/2014 To 25/11/2021

من ٢٥/١١/٢٠١٤م إلى ٢٥/١١/٢٠٢١م

His last position was **Accounting**

محاسب

وكان آخر وظيفة يشغلها

During the tenure of his employment, he fulfilled all his assigned responsibilities and obligations in a diligent manner. We confirm he bears good conduct. United Feed Company has no claim against him whatsoever.

وقد قام المذكور بتأدية الواجبات والمهام المناطة به على أكمل وجه، ونشهد له بحسن السيرة والسلوك. لذا فإن الشركة المتحدة للأعلاف تخلي طرف المذكور من أي التزامات.

**Wishing him all the best for the future career**

Issues Date: 23/02/2022

United Feed Company  
P.O. Box: 14004 Jeddah 21424 Kingdom of Saudi Arabia  
Tel.: +966 12 6613536 | Fax: +966 12 6639296  
C.O. Commerce No.: 26685 | C.R.: 4030052673

إدارة الموارد البشرية  
Human Resource Department



Certificate No. :17

مع تمنياتنا له بمستقبل زاهر

تاريخ الإصدار: ٢٠٢٢/٠٢/٢٣م

الشركة المتحدة للأعلاف  
ص.ب: ١٤٠٠٤ جدة ٢١٤٢٤، المملكة العربية السعودية  
هاتف: +٩٦٦ ١٢ ٦٦١٣٥٣٦ | فاكس: +٩٦٦ ١٢ ٦٦٣٩٢٩٦  
رقم العضوية: ٢٦٦٨٥ | السجل التجاري: ٤٠٣٠٠٥٢٦٧٣





\* الرقم: AV/HR/S/12/0500

\* التاريخ: ١٤٣٣/٠٨/١١ هـ

\* الموافق: ٢٠١٢/٠٦/٣٠ م

### شهادة خبرة

نفيد نحن شركة روى المتقدمة لأعمال الكهرباء والميكانيك إحدى شركات مجموعة بن لادن السعودية المحدودة بأن السيد / سمير سالم قاسم حنجله (يمني الجنسية) كان يعمل لدينا بمهنة (محاسب) وقد عيّن بتاريخ ٢٠١٠/٠٦/١٣ م وحتى تاريخ ٢٠١٢/٠٦/٣٠ م ، وقد تم إخلاء ظرفه من قبلنا . وبناءً على طلبه أعطيت له هذه الشهادة دون أدنى مسؤولية أو التزامات مالية على الشركة تجاه الغير .

وبالله التوفيق ،،،

مدير الشؤون الإدارية  
كمال حسن بخيش





Republic of Yemen

University of Science & Technology



الجمهورية اليمنية  
جامعة العلوم والتكنولوجيا

## Certificate

*In accordance with the University Statute and upon the Recommendation of the Council of the College of Administrative & Human Sciences The University council has decided to award*

**Samer Salem Qasem Hanjalah**

*Born in Saudi Arabia , in 1404, the degree of Bachelor in the Specialization of Accounting for the academic year 2007/2008,*

*with an accumulated average of ( 84.20 %) and general order of merit: Very Good with Honors.*

*With all the honor, rights and privileges associated with this certificate.*

*Done in Sana'a on 04/11/1430 AH  
Corresponding to 22/10/2009 AD.*

رئيس الجامعة  
University President



## شهادة

استناداً إلى النظام الأساسي للجامعة، وبناءً على توصية مجلس كلية العلوم الإدارية والإنسانية، قرر مجلس الجامعة منح الطالب **صير سالم قاسم هنجلة**

-المولود في السعودية / جدة ، عام 1404 - درجة البكالوريوس ، تخصص محاسبة ، للعام الجامعي 2007/2008م،

بمعدل تراكمي ( 84.20 % )،

وتقدير عام جيد جداً مع مرتبة الشرف.

مع ما يلزم هذه الشهادة من شرفا وحقوق وامتيازات.

صادرة في صنعاء

بتاريخ: 04/11/1430 هـ ،  
الموافق: 22/10/2009 م.





**Id Number:** 2371504610

**Membership No:** 73760

رقم الهوية ٢٣٧١٥٠٤٦١٠

رقم العضوية ٧٣٧٦٠

This is to certified that

is an active Associate member of SOCPA.

effective from the date 03/11/2019 and the validity of this certificate shall expire on 31/01/2023

تشهد الهيئة السعودية للمراجعين والمحاسبين بان

**سمير حنجله**

أحد الأعضاء المنتسبين في الهيئة

إعتباراً من تاريخ ٦ / ٣ / ١٤٤١ هـ وينتهي سريان هذه الشهادة

في تاريخ ٩ / ٧ / ١٤٤٤ هـ



الرئيس التنفيذي



د أحمد بن عبدالله المغامس